

RCEME GEMRC

Capt JJM Frigon, CD

Après 35 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le capt Mario Frigon prendra sa retraite le 25 juillet 2023.

Le capt Mario Frigon s'est enrôlé dans les FAC le 15 septembre 1988 en tant que technicien en armement terrestre. Une fois l'entraînement QL3 compléter, il fût muté à la BFC Valcartier au sein du 2 R22R d'où il complètera son apprentissage (OJT) avant d'aller compléter son QL5 en 1992. Au retour de son cours en 1993, il sera muté en tant que personnel de soutien de la force régulière (PSFR) à la 58 BAAA mais sera principalement employé au 5 RALC. En juillet 1996, il sera muté à la 1ere ligne du 5^e Bataillon des Services du Canada (5 Bn S du C) à la bâtisse 7 et sera responsable du maintien et réparation des équipements du bataillon. Durant ce séjour, il participera à la montée en puissance en vue du déploiement en Haïti.

Promu au rang de Cplc en 1999, il sera muté au 12 RBC à l'escadron CS. Durant cette affectation, il participera au déploiement majeur en prévision du bug de l'an 2000. Au mois de juillet 2001, il retournera au 5 Bn S du C à la section des armes et sera déployé sur Op Palladium en 2002 Il sera promu au rang de Sgt en 2005 et complètera son QL6A à la BFC Borden. Il participera à une montée en puissance avec le 2 R22R pour un possible déploiement soit en Afrique ou Irak qui durera 8 mois pour en vain, ne jamais être déployé.

Promu au rang d'adjudant à l'été de 2008, il partira pour la maison maire à la BFC Borden. Il sera employé en tant qu'adj du standard au peloton des armes suivi du poste d'adj de peloton. En 2010, on lui offre de relevé le défi d'adjudant des opérations de l'école ce qu'il fait avec brio et plusieurs maux de têtes. Promu en avril 2011 au rang d'adjum, on lui confie le poste de commandant du peloton des armes d'où il exercera ses fonctions avant d'assumé le rôle de Sergent Major de Compagnie (SMC) de la cie des



Capt JJM Frigon, CD

After 35 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Capt Mario Frigon will retire on 25 July 2023.

Capt Mario Frigon joined the CAF on September 15, 1988 as a Land Weapons Technician. Once the TQ3 training was completed, he was posted to CFB Valcartier with the 2 R22R from where he completed his apprenticeship (OJT) before going to complete his TQ5 in 1992. Upon his return from his course in 1993, he will be posted as a Regular Force Support Staff (RSSP) to 58 BAAA but will be primarily employed at 5 RALC. In July of 1996, he was transferred to the 1st line of the 5 Svcs Bn at building 7 and was responsible for maintaining and repairing the battalion's equipment. During this stay, he will participate in the force generation for deployment to Haiti.

Promoted to the rank of MCpl in 1999, he was posted to 12 RBC at the CS squadron. During this assignment, he will participate in the major deployment in anticipation of the 2000 bug. In July 2001, he will return to the 5 Svcs Bn in the weapons section and will be deployed on Op Palladium in 2002. He will be promoted to the rank of Sgt in 2005 and will be completed his TQ6A at CFB Borden. He will participate in the force generation with the 2 R22R for a possible deployment either in Africa or Iraq which will last 8 months for in vain, never to be deployed.

Promoted to the rank of Warrant Officer in the summer of 2008, he left for CFB Borden. He will be employed as the Wpns Standard WO followed by the Wpns PI WO. In 2010, he was offered the challenge of the School Ops WO, which he did brilliantly and with several headaches! Promoted in April 2011 to the rank of



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Artisans de 2013 à 2015. Durant ce temps, il complètera d'ailleurs son QL7.

Après un beau et relativement long séjour à la BFC Borden, il prendra le chemin de la BFC Petawawa d'où il occupera le rôle de SQMET au 2 RGC pour seulement 1 an.

Au mois de juillet 2016, il apprend qu'il sera promu au rang d'adjuc et sera muté à Ottawa en tant que gérant de carrière pour les tech en armement, Mat tech de même que le EO tech. Il deviendra par la suite le gérant de carrière pour le Centre de Transition avant de commissioner au rang de capt en 2020 et exercé les responsabilités de gérant de carrière pour le programme de nominations spéciales au cadre d'officiers (PNSCO).

Mario débutera un nouveau chapitre de vie et sera employé au sein de la fonction publique avec CCPC et travaillera pour le Directeur des langues officiels le 26 juillet 2023.

Mario tient à remercier tout le personnel militaire et civil avec lequel il a travaillé tout au long de sa carrière. Il aimerait également remercier le corps du GEMRC pour toutes les opportunités de carrière qui lui ont été confiées.

Sa cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 28 juillet 2023 hrs au restaurant The Three Brewers, Kanata à 11h30 hrs. Veuillez confirmer votre présence et envoyez des anecdotes, donations, messages, et photos du membre à Eric Drouin à ledrou2009@gmail.com APT le 15 juillet 2023.

MWO, he was given the position of Wpns Pl Cmdt where he exercised his functions before assuming the role of Company Sergeant Major (CSM) of the Artisan Company from 2013 – 2015. During this time, he will also complete his TQ7.

After a nice and relatively long stay at CFB Borden, he will be posted to CFB Petawawa whereas he will occupy the role of the ETQMS at 2 CER for only 1 year.

In July 2016, he was announced that he will be promoted to the rank of CWO and be posted to Ottawa as the career manager for Wpns, Mat and EO Tech. He subsequently became the career manager for the Transition Center before commissioning at the rank of Capt in 2020 and exercised the responsibilities of career manager for the Special Requirement Commissioning Plan (SRCP).

Mario will begin a new chapter of life and will be employed within the Public Service with CPCC – Director Official Language on July 26, 2023.

Mario wishes to thank all the military and civilian personnel with whom he has worked throughout his career. He would also like to thank the RCEME Corps for all the career opportunities given to him.

His Departure With Dignity (DWD) ceremony will be held at The Three Brewers, Kanata, on 28 July 2023 at 1130 hrs. To confirm your attendance and/or to send messages and photos, please contact Eric Drouin à ledrou2009@gmail.com NLT 15 July 2023.



Arte et Marte